

# INFORMATIONS SUR LES POMMES DE TERRE SUISSES

C'est avec beaucoup de soin, de savoir-faire et de passion des agricultrices et des agriculteurs que les pommes de terre sont cultivées en Suisse.

## NOTRE MEILLEURE COLLABORATRICE: LA NATURE

Nous laissons faire la nature tant que les risques de dégâts ne sont pas trop élevés. Si la protection des cultures n'est plus assurée, nous soutenons la plante pour lutter contre les ravageurs et les maladies. Grâce au système d'alarme PhytoPRE, nous connaissons le risque de contamination par le mildiou.

## NOS POMMES DE TERRE SONT BONNES ET SAINES

Nous analysons ponctuellement nos pommes de terre pour voir si elles contiennent des résidus de produits phytosanitaires ou d'autres substances indésirables. Nos pommes de terre ne sont donc pas seulement bonnes, mais aussi saines. C'est garanti!

## NOUS UTILISONS DES ENGRAIS DE MANIÈRE CIBLÉE

Les pommes de terre ont besoin de substances nutritives pour pousser. Pour ménager l'environnement, nous n'épandons que les quantités d'engrais que les plantes peuvent absorber.

## NOUS NE CULTIVONS PAS SEULEMENT DES POMMES DE TERRE

Nous cultivons les pommes de terre en alternance avec d'autres cultures. Nous respectons une pause d'au moins trois ans entre les cultures. Nous veillons ainsi à la biodiversité dans nos champs.

## UN SOL SAIN EST DÉCISIF

Afin d'éviter le lessivage de substances nutritives et l'érosion, nous semons une culture intercalaire sur les parcelles récoltées avant le 31 août.

## LE PERSONNEL PASSE AVANT LA POMME DE TERRE

Nous aimons nos pommes de terre, mais nous aimons encore plus notre personnel. Par conséquent, nous respectons les normes d'hygiène les plus strictes et organisons régulièrement des formations.

